

PUBLICIDAD



Dólar Oficial - Argentina 183.45 ▲ +0.19% BRF (Brazil Foods) 1.58 ▲ +4.64% BTC/USD 22,628.95 ▲ +1.39% ETH/USD 1,656.96 ▲ +1.20% Visa 22

Seleccione un país ^

Bloomberg Línea

Suscríbete

Ingresar

A FALIC MEDIA Property



Lista: 100 latinos influyentes

Las noticias del día

Mercados

Cripto

Latinoamérica

Tecnología

Negocios

Bloomberg Green



COLOMBIA

Ecopetrol y Petro tienen plazos distintos para la transición energética en Colombia

Mientras que el presidente de Ecopetrol habla de un proyecto de largo plazo, el primer mandatario de los colombianos cree que se puede hacer a corto plazo



Gustavo Petro y Felipe Bayón

Por **Daniel Guerrero**

20 de enero, 2023 | 10:39 AM

Últimas cotizaciones

Dólar	BVC	Nasdaq	BTC/USD
4,618.27	6,995.00	11,140.43	22,652.98
▼ -1.14%	▲ 0.00%	▲ +2.66%	▲ +1.50%

Bogotá — Aunque Ecopetrol se ha puesto a tono con el Gobierno Nacional en temas como el fracking, la transición energética es un punto en el que tienen diferentes puntos de vista.

En la tarde del jueves, Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, participó de un panel en el Foro Económico Mundial en el que explicó los planes de la petrolera para avanzar hacia energías limpias y en repetidas oportunidades mencionó que era un plan que debía ejecutarse en el largo plazo, e incluso, mencionó que es un proyecto a 20 años.

Síguenos en las redes sociales de Bloomberg Línea

Colombia: [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#)

PUBLICIDAD

“En Ecopetrol creemos que sin transmisión no hay transición. Al final del día si no tienes la capacidad de sacar los electrones de donde son...”

PUBLICIDAD



mantra en política

VIDEO|Greta Thunberg reaparece en Davos tras polémica por arresto: Se lanza contra líderes mundiales

La Inflación es demasiada alta: Lagarde

¿Qué riesgos enfrentan Panamá, Guatemala, Honduras y El Salvador en el corto y largo plazo?

Capitalismo descarbonizado: ¿en qué consiste la propuesta de Petro en Davos?



Bloomberg Línea

CONOCE AQUÍ LA LISTA COMPLETA

PUBLICIDAD

LAS ÚLTIMAS

ACTUALIDAD



generados y llevarlos a los mercados, va a ser muy difícil. Puedes tener lo solar y eólico, lo solar y geotérmico, y todo lo demás. Entonces, tenemos una estrategia y va a cambiar. Es a 20 años, pero puede ser ajustada, puede ser modulada. Tenemos grandes planes para el hidrógeno, ya producimos hidrógeno azul. Estamos investigando el verde y aprobando grandes proyectos este año", dijo Bayón.

VER + Fortaleza del dólar dependerá de cómo se "cumplan" las promesas de Petro en campaña

Esto sucedió apenas unos minutos después de que la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, participara de otro panel en el que envió un mensaje diferente, en el **cual el Estado colombiano se compromete a no firmar nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos.**

"Sabemos que muy pronto, quienes son los importadores de carbón, ya no van a estar importando y nosotros necesitamos rápidamente generar una economía alternativa, y por otro lado, decidimos que no vamos a conceder nuevos contratos **de exploración de gas y de petróleo. Eso ha sido por supuesto muy polémico, pero esa es una señal clara de la lucha contra el cambio climático**", dijo Vélez.

PUBLICIDAD

VER + No se van a conceder nuevos contratos de exploración de gas y petróleo: Minminas

Posteriormente, el presidente Petro fue abordado por periodistas en Davos, en Suiza, para conocer su reacción a lo dicho por su ministra sobre la no firma de nuevos contratos, y no la desmintió.

"Parte de lo que hemos venido a hacer aquí tiene que ver con la sustitución de la matriz de exportación colombiana en nuestra escala **nacional. Básicamente tiene que ver con turismo y exportación de energías limpias. Estamos convenidos que una fuerte inversión en turismo, dada la belleza del país, y en la capacidad y potencialidad del país en energías limpias** podría perfectamente en un corto plazo, en una transición llenar los vacíos que puede dejar la economía fósil que es precisamente de la que hemos dependido", sostuvo Petro.

Transición energética de Colombia

Ecopetrol

Petróleo

Gustavo Petro

Bloomberg Línea

Bloomberg Línea Colombia

Las noticias del día



Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**



Daniel Guerrero

Periodista y máster en comunicación política y estratégica. Especializado en periodismo económico. Anteriormente coordinador editorial de la agencia de noticias Primera Página y ex-periodista macro en el diario Portafolio.



PERU

Holmes debería estar en la cárcel, no en una mansión de US\$13.000 al mes: fiscales



SALUD

Terapia para Alzheimer de Eli Lilly no obtiene aprobación temprana de EE.UU.



EUROPA

Tras el Brexit, los millonarios siguieron dejando Gran Bretaña en 2022



TECNOLOGÍA

Bankman-Fried dice que auto se estrelló contra barricada fuera de casa de sus padres



EE.UU.

Vox Media recorta el 7% de su plantilla sin rebote de ventas publicitarias



PUBLICIDAD

Bloomberg Green

Empresas renovables están dispuestas a invertir en transmisión eléctrica con CFE



Estudio revela un refrigerante climático poco conocido: el polvo atmosférico



Capitalismo descarbonizado: ¿en qué consiste la propuesta de Petro en Davos?



Los bancos de Wall Street que más financian expansión de combustibles fósiles



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Cerrar



© Copyright, Bloomberg Línea | Falic Media

Secciones

Términos de uso

Negocios